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Reunião Extraordinária CMAS

Ao vigésimo oitavo dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, as 10h00 na sala
de  reuniões  da  Secretaria  de  Assistência  Social,  foi  realizada  uma  reunião
extraordinária da Comissão de Finanças, convocada com o objetivo de avaliar a
prestação de contas referente ao exercício do ano de 2024. Com os ouvintes:
Patricia Vedana Marques (Scretaria Municipal  da Assistência Social  – Gestão);
Maria Antônia Denski Grings (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção
Social  Básica); Márcio de Freitas Azevedo (Secretaria Municipal  de Assistência
Social  –  Proteção  Social  Especial  Alta);  Renier  Tairon  Perucchi  (Secretaria
Municipal  de Assistência Social  –  Dep.  Habitação);  Jéssica de Oliveira Freitas
(Procuradoria-Geral do Município); Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude
dos Padres Rogacionistas);  Arthur  Miguel  Pedri  Gomes (Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); Patricia
Guralski (Grupo Pela Unidade Infanto Juvenil  de Onco-Hematologia – GUIDO);
Graziela Torquato (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera
– AMA-REC); Marlete Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul Catarinense –
Unesc); Nei Alan Martins (Categoria Trabalhadores – SISERP); Sabrina Marchioro
de  Mattia  (Categoria  Trabalhador  SUAS –  OAB).  A  reunião  teve  início  sob  a
condução  da  Presidente  Patrícia  Marques  Vedana  (Secretaria  Municipal  da
Assistência Social – Gestão), que iniciou os trabalhos agradecendo a presença de
todos  os  conselheiros  e  reforçou  o  agradecimento  pela  disponibilidade  em
participarem, considerando que a convocação foi feita em caráter emergencial.
Em seguida, a Presidente trouxe à pauta a necessidade de alteração na frequência
das  reuniões  da  Comissão  de  Finanças,  sugerindo  a  realização  de  encontros
trimestrais com a finalidade de evitar o acúmulo de informações e otimizar a análise
dos dados financeiros. A proposta foi colocada em discussão e obteve concordância
unânime dos membros presentes.

Dando prosseguimento, iniciou-se a análise da prestação de contas apresentada
por Priscila Borges Falácio (Financeiro)  Durante  os comentários,  a conselheira
Sabrina Marchioro de Mattia (Categoria Trabalhadores SUAS – OAB) destacou que,
em relação aos recursos oriundos do estado de Santa Catarina para a Assistência
Social,  foi  constatado  que  não  houve  a  utilização  integral  dos  valores
disponibilizados, gerando uma sobra de recursos. Ressaltou ainda que não foram
identificadas irregularidades na execução financeira.

Aberta a votação pela Comissão de Finanças, a prestação de contas foi aprovada
por unanimidade. Na sequência, a Presidente colocou em votação a proposta de
alteração da periodicidade das reuniões da comissão para o formato trimestral,
sendo também aprovada por unanimidade.
Como  último  ponto  de  pauta,  a  Presidente  informou  sobre  mudanças  na
organização da Conferência “20 Anos do SUAS”, previamente agendada para o dia
4 de julho de 2025. Comunicou que, por decisão organizacional, o evento será
estendido e ocorrerá em dois dias: 3 e 4 de julho de 2025.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e a presente ata foi redigida por
mim, Jéssica Schardosim Monteiro, e demais conselheiros e ouvintes:
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Patricia Vedana Marques (Scretaria Municipal  da Assistência Social  – Gestão);
Maria Antônia Denski Grings (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção
Social Básica); 
Márcio de Freitas Azevedo (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção
Social Especial Alta); 
Renier  Tairon  Perucchi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Dep.
Habitação); 
Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 
Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas);
Arthur Miguel Pedri Gomes (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de
Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); 
Patricia  Guralski  (Grupo  Pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-Hematologia  –
GUIDO); 
Graziela Torquato (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera –
AMA-REC); 
Marlete Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul Catarinense – Unesc);
Nei Alan Martins (Categoria Trabalhadores – SISERP); 
Sabrina Marchioro de Mattia (Categoria Trabalhador SUAS – OAB).
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